



BOLETÍN INFORMATIVO

Desarrollado por comunicaciones VIME FAHU

2024-03 / JUNIO-JULIO



CONOCIMIENTOS 2030:

Culmina Primera etapa con anuncio de laboratorio consorciado, flexibilidad curricular y programa de humanidades digitales

Se generaron un total de 150 iniciativas en las que destacan: la co-construcción de una huella social sostenible, que busca potenciar la reflexividad y el abordaje práctico de dilemas y problemáticas contemporáneas situadas territorialmente, conectadas a procesos globales, integrando acciones asociativas que garanticen el respeto y legitimación de la diversidad...

[Ver más](#)

LEÓN FAHU:

La Trayectoria del filósofo David Rojas Lizama

El proyecto de investigación que Rojas propone para este doctorado es innovador y de un claro impacto social: aplicar categorías contemporáneas de la filosofía de las ciencias a las ciencias del clima. «La filosofía de las ciencias puede colaborar significativamente en la comunicación y comprensión de los fenómenos y estudios climáticos,» explica. Su objetivo es entender y comunicar mejor las proyecciones climáticas, y contribuir a la dimensión ética de esta comprensión...

[Ver más](#)



PSICOLOGÍA USACH:

La experiencia de la Escuela de Psicología en el programa CLIP Usach

La Escuela de Psicología de la Universidad de Santiago de Chile, a través del Psinop (Psicología - Núcleo de Innovación Operación de Proyectos) ha participado en el programa CLIP Usach el cual es liderado por la Vicerrectoría de Investigación, Innovación y Creación (Vriic)...

[Ver más](#)

LANZAMIENTO COLECCIÓN LIBROS FAHU 2024:

Seis títulos que iluminan la realidad latinoamericana

En el panorama intelectual actual, seis libros FAHU (Facultad de Humanidades) emergen como faros de reflexión sobre temas cruciales que moldean nuestra comprensión de América Latina. Cada uno de estos libros ofrece una mirada profunda que invita al diálogo y enriquece nuestra visión de una sociedad compleja y en constante evolución...

[Ver más](#)



"SOMOS MAPUCHES EN RE-CONSTRUCCIÓN"

La cuarta versión de activadores de memoria en Quilacahuín ha comenzado

Con el fin de honrar y proliferar este legado es que durante la última semana de abril, se llevaron a cabo dos jornadas de actividades con estudiantes del Colegio Bicentenario de Excelencia de Quilacahuín, para comenzar el cuarto año del proyecto "Rescate de memoria de la cultura mapuche williche". Dirigido por la profesora finalista del global teacher 2021, Carolina Sandoval...

[Ver más](#)

USACH EN LAS REDES



[http:// fahu.usach.cl](http://fahu.usach.cl)



Biblioteca FAHU

Ira versión de la escuela de Invierno de @filusach

La 1ra versión de la escuela de Invierno de @filusach se llevó a cabo con gran éxito esta semana 🌟🌟🌟 (1ra semana julio 2024) Conoce más acerca de esta actividad en el link de nuestra Bio ➡ NOTICIAS
[@bibliofahu.usach](#)
[@usachoficial](#)
[@fahu.usach](#)



Facultad de Humanidades

¡Celebración del Año Nuevo de los Pueblos Indígenas!

Hoy, nuestra casa de estudios fue parte de una ceremonia muy especial. Aún cuando el año nuevo de los pueblos indígenas se celebró el día 20 de junio, nuestra universidad conmemoró este nuevo ciclo hoy, rindiendo un homenaje a nuestros pueblos ancestrales
[@departamentodeeducacionusach](#)
[@fahu.usach](#)

comunicacionesfahu@usach.cl